
2025(R7)年  4月 ゞ〇 日

吉田連合会長 承認済

2025年のぞみ野自治連合会定期大会議事録

日 時 2025(R7)年 4月 20日 (日 )13:00～ 15110  1場  所 1 第2自 治会館

出席者
(敬称略 )

役員 :吉 田、井澤、鷹尾、大畑、菅、苅谷、嘉茂、吉野、村山 (9毛 )

代議員 :r.‐ 日、宗政、北嶋、馬場、渡邊、遠藤、松本、穂積、吉成、蓑浦

、小原、柴 日、和泉                     (13名 )

新役員 :佐 々木 傍聴ノ、:森 田、田中          (書 記)|1山
1  開会の辞 (村山書記 )

2  連合会長挨拶 (吉 田会長 )

3  議長及び書記の選出

(1)議長の選出 (会 則l第 10条関連)(連合事務方)

出席者からの議長立候補者な しのため、連合事務 ■から柴田代議 員を推薦 し、承

認 された.

(2)書記の選出 (会則第15条関連)(議 長から指名 )

議長から大会議事録の作成は会長代理欠員のため、連合 本11書記を指名 した.

また、議事録の署名は 連合会長及び出席理事 2名 (自 治会長)を指名すると説

明 しそれぞれ承認 された.

4  大会成立の確認 (会則第14条関連)(村 山書記から報告 )

(1)大会構成員 (役 員、代議 員)54名

(2)会場出席者総数47名

(代議員 13名 議決権行使書 (承 認)10嬌 委任状 15名 、役員9名 )

(3)大会構成員213(36名 )以上の出席確認を説明 し大会開催が成立が承認された.

01(遠 藤)出席 したが、委任状の書き方が良く分からない し、委任状か どうlllわれ

るのかについて 1,良 く分かしない.誰の名前を書けば良いのか 議長が誰なのか

分か 囁ないと書 くに書けない.

Al(議 長)貴重なご意見をあ りが とうございます。今後の参考 といた します .

5  第1号議案2024年度事業報告 (吉田会長から報告 )

(1)第 1号議案の 1 事業活動報告の全般

(2)第 1号議案の 2 連合会及び地域外における事業活動報告

Q,(北 嶋)地域外活動における連合との関係が良くわからない。
rllえ ば5,7根 形 自治連役員会 とあるが、どうい う集 まりでどんな話 し合い、活動

をしているのか議事録 とがあれば回覧 し内容等を伝達 してもらえないか,

A](吉 田会長)根形地区の区長会 としての集まりで毎月の議題がそ力Lぞれある。

資料の回覧 |■ 可能ですが回覧物が増大 したりす るため、内容を含め今後、理事会

で協議 し対応 します.

第 1号議案を採決 し、賛成 (挙手)多数にて 「可決Jし た。
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6  第2号議案2024年度 (運営)収支報告及び監査報告  (吉日会長から報告 )

(1)第 2号議案の1 2024年 度運営費収支報告

(2)第 2号議案の2 2024年度のぞみ野祭 り特別会計収支報告

(3)第 2号議案の3 2024年度 自治会館建設負担金収支報告

(4)第 2号議案l14 会計監査報告

Ql(北 嶋)自 治会には会計がいるのになぜ会長から報告するのか。

Al (議長)必要によって会計から補足 し会長が説明すると伺っています .

Q2 (北嶋)補足 と言われたが会計が報告す るべき仕事ではないのか。

A2(吉 田会長)収支全体の報告 として.et明 しています。会長 として全体をお知 らせす

ることとし、補足があれば会計報告の対応 としています .

03 (議長)会計か ら補足し説明することはありますう、,

A3 (井澤会計)予算に対する経費の対LL額 を記載 してお りますので、表について追

加補足は特にありません.

Q4 (北嶋)会長の大枠説明の他にも会計担当として報告説明をする必要があると思

う.次の予算の時かしお願い します .

Q5 t濱田)祭 り支出、設営関連費が予算より増えた理由は何か.

A5(1)(井澤会計)月 リ`ュームが大きくな り資材が増えたものです。

12)(鷹 Ft理事)設営を担当 しま t´ たので報告 します.実施段階で必要 となった

人員増、資材増など l・ あり、祭 り全体の実績 として増力「 したためです .

Q6 1北嶋)第  第二への活動助成金40万 円とあるが、いつ頃から始めたのか。

どうい う背景からなのか.2024年度予算書に40万 円び,記載があるので、2023以前

からもこの助成があったのではないか。

A6(1)(吉 日会長)

2024年度からです.連合の繰越金が増えている事から、各 自治会の要望に基づき

始まった t,の です。

(2)(鷹 尾理事 第一自治会長 )

自治会 との関係があるので自治会長の立場か ら補足 します .

①質問の活動助成金は、市からの行政協力交付金 として連合自治会に交付 される

もので、本来は末端の自治会薄営活動への助成 ととらえています.連合2024年度

予算作成時に理事会で議論 し、連 合運営費の見直 し、ス リム化を図つた結果、

2024年度の予算 として20万円づつ各自治会に助成する事 として計 上したものです

ので当然、2024年度予算書に記載があるわけで2023年度以前にはあ りません。

②意味合いは、活動助成金なので市から出ている額の一吉1を 連合か ら自治会に助

成するものです.

0毎年の金額については、連合の運営費をみながら、理事会で協議 し次年度の予

算に反映することになります .

(苅谷第二自治会長)第二自治会総会資料には、連合からの補助金と記載 してい

ます.

(鷹尾第一 自治会長)第一 自治会総会資料には、もともとの名称の 「行政協力交

付金Jと してあ りますが、備考欄に 「2024年度から連合からの助成Jと 明示 して
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ます .

(議長)自 治会長から 71補 足説明で したが 質問者の方よろしいて しょうか。

(1ヒ

"烏

) は tヽ
.

・ 第2号議案を採決 し、賛成 (挙手)多数にて 「可決」した。

7  第3号議案 2025年度役員及び各種委員の選任 (案 )

(吉 田会長から提案、説明)

Ql l遠 藤)連 合会長代理選出中とあるが、決まっていなくて良いのか.

Al(吉 田会長)や ,■ る人がいない.選出できなければ空席での運営 とな ります .

Q2(遠 藤)では、今後選出さ,1代理が決まった時は大会をもう ―度やるのですか,

A2(1)(吉 国会長)1,し 選任 してやってくれる人が出てくれば臨時大会を行 うこと

もあ ります。

(2)t鷹 尾理事)役員は大会での承 ..・ 事項ですが、期中で選出できれば会則第 13

条 第2項 に、 「(要 旨
'年

度内における役員″)選任は 理事会で協議 しその結果

を 1,っ て大会の議決に替えることができる.Jと あ りますので、大会招集はあ

りません.

(遠藤 l j′ 解です .

第3号議案を採決 し、賛成 (挙手)多数にて 「口∫決 Jし た.

8  第4号議案 自治連合会会則の改定 (案 )

(吉 国会長から提案、書記から補足.BL明 )会則、細則の改定 (案)対照表により

改定箇所、理由等を説明 した.

3別添1 自治連合会会則の改定 t案 )

●別添2 自治連合会細則の改定 (案 )

(議長)ご質問者は/tいで しょうか ,

第4号議案を採決 し、賛成 (挙手)多数にて 「
可決Jし た.

9  大会次第6 退任役員挨拶、大会次第7 新役員挨拶

(吉 田会長から役員紹介、挨拶)新 日役員を紹介 し席交代、代表挨拶 を行った.

10  第5号議案 2025年度事業計画 (案 )(吉 田会長か ら提案 )

(1)第 5号議案の1 事業計画の全般 (案 )

(2)第 5号議案の2 連合会及び地域外における事業活動予定 (案 )

(議長)ご質問者はないて しょうか.

・    第5号議案を採決 し 賛成 (挙手)多数にて 「可決 Jし た.

11  第6号議案 2025年度運営一般会計、祭 り特別会計予算計画 (案 )

(吉 田会長から提案説明 )

(1)第 6号議案の1 2025年 度運営一般会計予算 (案 )

(2)第 6号議案の2 2025年度のぞみ野祭 り特別会計予算 (案 )
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(3)

嚢葉諄露青?、イITマ(RIξピi「計権 矛]、 曇負性の詢台会の|

使用枠についての各自治会1理事会での合意内容の説明を加えて議案 とした。

(濱 田)運営一般会計、繰越金が60万 日程減る予算編成だがこれは一過性の事な

のか、それ と1,毎年このくはい減って しまう71か、つまり毎年この支出をし、繰

越金をゼロに近づ |す る計画なのか確認 したい。

吉田会長回答 と鷹尾理事の補足回答 した内容は、以下
`)と

お り,

02025年度予算では、連合サポータ募集費、パ ソコン購入など一時的なものも含

まオ■ていま,.
0-方 2025年度以降 それまで自治会負担だったコピー代金など連合負担 とした

ことで今後、継続的に連 合支出に見込むものもあります。

Cそのため、2025年度予算は大きく繰越金が減る形 となっていますが、計画的に

繰越金をゼ ロに近づけるとい う思惑はありません.

0現状唯―の収入源である市からの行政協力交付金、2022年度から 「OJと した

自治会からの分担金収入、2024年度から実施 した連 合か ら自治会への活動助成

金支出などをすべて織 り込んで健全な繰越金を維持できるよう運営計画を進め

るいうのが基本とな います .

こなお、自治会から連合への分担金は、2022年度 71・ ら自治会館の実質的な管理運

営を連合か ら自治会に移譲するのに伴い、光熱費、用紙代、その他の小規模修

繕費などをすべて自治会負担 としたことにより、それに見合った意味合いてこ

の分担金は 「oJと しています .

0ま た、市か t,の 行政協力交付金は、日治会員数 XO(3円 で算出され るので、今

後、会員■rが減ればその分減 り、また、市がその単価を減 らす と 1過去、どん

どん単価が下 |ず られている)収入支出バランスは大きく狂って しまうこと こな

り その場合ある限度を超えたら大幅な見直 し ,必要にな ります .

(議長)ただいまの回答でよろしいで しょうか.

(濱 田)はい。会員としては、自治会費で運営 さ,■ ていますが会費が上がらす同

じバイ 7D中 であれ|=連合 と自治会で議論 して運営 して頂ければ良いと思います .

運営できずに自治会費を 上げると言われ ると、ちょっと待って 下さい とい う事に

な りますので宜 しくお願い します.

(鷹尾理事)皆 さんの協力で自治会員が増えれば、逆に自治会費を下げること t,

可能です。皆様に 1)脱会者が増えないよう、入会者が増えるようご協力をお願い

たいと思います .

{濱 田)分か りました。

(議長)自 治会員減少の頭痛い問題ですが、のぞみ野が進みやすい街であり続け

るよう自治会、連合活動 |,無 くてはならないとの考えは皆様 と一致 していると思

いますので宜 しくお願い します。

(議長)では、他の質問ありますか。

(北嶋)要望です.連合の議事録は今後 1,詳 t´ く書いてもらいたい。

現在、班長ではなく代議員であるため、班長会に出ていないので連合の動きは議

Ql

Al

０
０

（
Ｗ

A3

Q4
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A4

事録だけて見ている.枚数が多くなるが 是非 とt,詳 しく、理解できるような内

容で弓き続きお願い したい.

(村 山書記)ただいまのご要望は現時点では拝聴 とさせて頂きたいと思います .

今後の議事録作成は、枚数のことt,あ り内容 1,ど こまで盛 り込めるのか、また去

年 と同 じ様に作成するのうヽは、今後の理事会で決めていくことにな ります .

(北嶋)はい.お願いします.

(議長)ご要望 として記録に残 します。

第6号議案を採決 し、賛成 (挙 手)多数にて 「IJ決 Jし た.

(議長)以上で議事を開じまして、大会次第 5、 第1号議案から第6号議案の全て

の審議を終 i´ しましたげ)で、大会資料にある議案、 (案 )の 文字をすべて線で消 し

て下 さい.

議長退席 (議長 )

議長退席にあた り、議案審議がすべて終了したことを報告 し、議事の進行協力に

感謝すると挨拶 とした.

閉会の辞 (村山書記 )

※

12

13

【 議事録署名

2025(R7)年
醐
た

ひ,0日
④連合会長

連合理事 (第 1自 治会長 )

連合理事 (第 2自 治会長 )
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